

Wir nehmen Abschied von

Jutta Mänche

Ihre langjährige, aktive und ehrenamtliche Mitarbeit hat den Bruchköbeler BürgerBund mit geprägt und viele Entscheidungen nachhaltig beeinflusst. Dabei waren ihr soziales Engagement und die Hilfe für Flüchtlinge besonders wichtig.

In Dankbarkeit und persönlicher Wertschätzung werden wir ihr und ihrer Lebensleistung ein ehrendes Andenken bewahren.

Bruchköbeler BürgerBund e.V.

Harald Hormel Vorsitzender

Bruchköbeler BürgerBund Fraktion
Stefanie Zorbach Vorsitzende